

Los ministros de Economía de España y Emiratos Árabes acuerdan explorar nuevas oportunidades de comercio e inversión

España y Emiratos Árabes Unidos (EAU) se han comprometido a intensificar las relaciones económicas, comerciales y de inversión. Así lo acordaron el ministro de Economía, Industria y Competitividad español, Luis de Guindos, y su colega de EAU, Sultan Bin Saeed Al Mansoori, en la cuarta sesión del Comité Económico conjunto celebrado en Dubai.

La Declaración Conjunta firmada por los dos países recoge el compromiso de continuar explorando nuevas oportunidades y de implicar a los agentes públicos y privados en la creación de empresas mixtas (joint venture) y en proyectos de inversión conjuntos.

El ministro Almansoori destacó el creciente impacto de la I+D+I en la economía de los Emiratos y en las compañías internacionales que operan en el país. Resaltó la cooperación con España en sectores identificados en la citada Estrategia, entre los que señaló las energías renovables, la salud, la educación, la tecnología, el transporte, la ingeniería aeroespacial y el agua. El ministro e

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)